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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:13

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Severin

• Protokoll: Florian T.

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Woche

keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

keine

2 BK Ita

BK war letzte Woche.

3 Lehrbescheinigung für Alberto Rodriguez Gonzalez

Alberto benötigt Lehrbescheinigungen. Vorlesungs-EVAs gehen nicht, da er die Vorlesungen nie alleine
gehalten hat (dieses Semester 4 mal AQM). Evtl. könnte man eine zweite EVA für AQM für ihn
anzulegen. Timon schreibt etwas, Severin text daraus einen Brief und lässt Timmer unterschreiben.

Umfrage in aktuellen Vorlesungen? Timon überlegt sich was.

Wie machen wir das, wenn wir keine Erfahrung mit einem ähnlichen Fall haben? Dann nichts ausstel-
len.

4 StuRa

Wer war? Niemand. Kritisch, dass sich in drei Wochen Vorlauf niemand findet, der hingeht.

Wollen wir den Vorstand einladen?
Wert Stimmen Reihung

ja 16 ja
nein 0

Enthaltung 0
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Was machen wir in Zukunft? Die Leute die sich wählen haben lassen haben schon eine Verpflichtung
zu leisten. In Sitzung Leute explizit bestimmen. Keine Lust zu haben ist kein Grund nicht zu gehen.

Weitergehende Beschäftigung mit dem StuRa? Uniwahl-Plakat von Westbau klauen und in FS aufhängen.
Severin fragt Phillip.

5 AP

Es wird wieder eine neue Hiwi-Stelle zur Verbesserung der Struktur des Praktikums (auch für Physi-
ker), wir als FS können dieser Person Input geben.

Protokoll des AK Anfängerpraktikum der ZaPF angucken. Wer will mitarbeiten? Paul, Mario, Severin,
Nadja, Bartle. Treffen: 09.01.2018 10:00.

6 PhysRom

Findet am 13.01 statt. Wir haben ein neues Plakat, StuSie hat aber das Bestellen verbockt. Diverse
kleine Änderungen.

Neue Plakate aufhängen (08.01): Malte, Paul, Marlene

Flyerschichten
1. Schicht 2. Schicht

Mo Niels, Malte Marlene, Bahner II
Mi Niels, Johannes Paul, Jacques
Do Paul, Nadja Bahner, Malte

Wollen wir uns UV-Strahler kaufen?
Bestellen wir vier mal Par56 10mm UV zu je 65,50 Eur

Wert Stimmen Reihung

ja 18 ja
nein 0

Enthaltung 1

7 Severin

Hüttenanfrage per Mail. Kann die Person die Hütte macht antworten.

EVA: Liste ist zusammengestellt. Es wird gemacht, was wir machen wollten, nur kleinere Änderungen.

StuKo: Es war StuKo.

Kritiksammlung: Timmer und Walther finden gut, dass wir das unabhängig vom Institut machen.

Kritik: Wieder total zugemüllte Sitzung und schimmlige Ezo-Soße. Severin hat keinen Bock mehr
darauf.
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https://zapf.wiki/images/9/97/Praktika_SoSe17.pdf


8 Sonstiges

8.1 Kaputte Tafel in GuMi-Seminarraum

Schuhmacher hat die schon gemeldet.

8.2 Verbrauchsmaterialen

An Pforte fragen.

8.3 Teleskop für HH-Dach

Teleskop auf Hochhaus stellen? Projekt wird kritisch gesehen.

8.4 Hochhaus

Putzfirma hat
”
einen auf den Deckel“ bekommen, weil die nicht geputzt haben. Kühlschrank kommt

raus, muss vorher aber geputzt werden. Wer putzt?

8.5 CERN-Fahrt

Mails sind raus. Ideen für Freitag Abend sammeln.

8.6 Geschenk für Fabi

Geld zu Daniel.
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